



Mehr als ein Wermutstropfen

## Description

## Zeichen der Zeit



*Bild: Republica – pixabay.com*

Der Mainzer Arzt Professor Gerhard Trabert betreibt einen Verein „Armut und Gesundheit“ und unterstützt unter anderem eine medizinische Praxis in Kobanê /Nordsyrien. Heute fand ich in unserer Tageszeitung gleich auf Seite 2 den Bericht „Raketen treffen Arztpraxis“. Ausgerechnet am Weihnachtstag, dem 25. Dezember, hat die türkische Armee einen Luftangriff auf Nordsyrien geflogen und dabei die Ambulanz der Praxis zerstört.

Da geschehen im Schatten der größeren Konflikte ganz nebenbei an anderen Orten Kriegshandlungen, unter denen Menschen entsetzlich leiden müssen. Weil sich an diesen Feiertag die Mitarbeiter nicht in der Praxis von Kobanê aufhielten, in der im Monat etwa 3000 Patienten behandelt werden, kam niemand ums Leben. Doch der materielle Schaden ist groß.

Der Zeitung zitiert Trabert: „Mir fehlen einfach nur die Worte!“

Gerade sind bei uns die Kinder und Enkel nach den Weihnachtsfeiern aus dem Haus. Gerade sprachen wir noch von den Engeln, die den Frieden auf Erden verkünden, da müssen auch wir bekennen: „Mir fehlen einfach nur die Worte!“

Es ist schwer auszuhalten, die Tagesschau auf dem Bildschirm zu verfolgen und zugleich daneben den Christbaum mit der Krippe im Auge zu haben.

[Hubertus Brantzen](#)